



ESPECTACULOS Y CULTURA

23

Previene presentó "El mundo es un pañuelo"

Teatro v/s drogas en el Municipal

★ La obra infantil estuvo dirigida a escolares de los establecimientos más vulnerables

A través del teatro los alumnos de los sectores más vulnerables de la ciudad aprendieron a decir "no" a las drogas, con la obra "El mundo es un pañuelo" de Jorge Díaz y que dirige Teresa Ramos.

El montaje fue presentado por la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta en el Teatro Municipal de la capital regional, en el marco de una actividad organizada en forma conjunta por el programa municipal "Previene" y el Servicio de Paz y Justicia (Serpaj).

El coordinador communal

de "Previene", Eduardo Barraza, explicó que el montaje estuvo dirigido a los alumnos de quinto y sexto básico de ocho establecimientos educacionales de la ciudad, considerados los de mayor vulnerabilidad social. Estos son las escuelas D-86, D-85, D-59, F-89, E-80, F-95, D-121 y "Padre Patricio Cariola".

Agregó que en estos planteles también son realizadas charlas y serán capacitados monitores, para alejar a las nuevas generaciones del flagelo de la drogadicción.



Los personajes de "El mundo es un pañuelo" mataron de la risa a los escolares.

L2 Estrella de 1 hoja
02/03/2002 634004

Teatro vs drogas en el Municipal [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro vs drogas en el Municipal [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile